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             会  長  挨  拶                 

新年、明けましておめでとうございます。  

みなさん、クローバーリーフは、今年で５０

歳を迎えます。どのような言葉、表現で現わし

ていいか？です。まずは、今まで私たちのサー

クルに携わっていただいた諸先輩にお礼を申

し上げます。そして、

会員の皆さんはもち

ろん、関係サークルの

ご協力に感謝申し上

げます。ありがとうご

ざいました。 

さて、昨年の後半を振り返りますと、まず８

月の暑い中、恒例の講習会を行いました。県内

のスクエアダンサー１５０名を超える勢いで、

ＭＳ/Ｐの２コースの踊り込みを実施しまし

た。皆さん汗×２（熱い汗＆冷や汗）をかいて、

途中、アイスで冷やしながら、多くのダンサー

は一生懸命最後まで踊っていました。参加さ

れた方どうもお疲れ様でした。 

９月には、ビギナー講習会が始まりました

が、最近は１年ごとに不作？１名しか参加さ

れず（有望な方です）、その１名の方もしばら

く来られなくなり、サークル始まって以来の

ビギナー講習中断という状況に陥りました。 

しかしながら、その１名の方が復活するこ

とを期待し、今回は、当面会員の踊り込みを引

き続き行っていきたいと考えております。 

また全日本 SDコンベンションが、９月の

初めに博多で行われ、初参加の２名を含め８

名＋＆のダンサーで踊って騒いで、懇親会、

観光もして大いに楽しんだことでしょう。 

１１月には、恒例の日帰り親睦旅行を実施

しました。場所は、紅葉が盛りの茨城県、袋

田の滝、竜神大橋、か

なりの雨が降ったあと

の溢れるばかりの滝の

流れ、大橋でのバンジ

ージャンプ（やりたか

った？）は、目の保養

となりました。 

天気は出発前の大

雨、出発後の小雨から

曇り、そして晴れ！日

頃の行いの成果が出たみたいです。いつもの

ように、よく飲んで、食べて、喋って１日たっ

ぷり楽しみ、帰ったらまたダイエットを。幹事

の方々ごくろうさまでした。 

今年の４月には、いよいよ創立５０周年の

アニバーサリーが控えています。 

ゲストは日本のトップコーラーの田島さん、

島田さんで、きっとすばらしい思い出に残る

アニバーサリーになると思います。 

それには、クラブ員一丸となって各サーク

ルへのクラブ訪問、事前の万全の準備を怠ら

ないようにしなければなりません。いつもの

ように会員の皆さんの多大な協力をよろしく

お願いします。 

終わりに今年も１年間、「健康で、明るく楽

しいサークル活動」

が皆さんと一緒に

できるよう、願っ

て挨拶とします。 

 

平成２８年 1 月            

【会長 窪園弘治】 
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日帰り親睦旅行 

 

＊＊＊ 袋田の滝・竜神大橋 ＊＊＊ 

恒例の親睦旅行が、大型バスの貸切で、40

名の参加を得て 11月１５日（日）に行われ

ました。  

場所

は、茨木

県の百選

1位の袋

田の滝と竜神大橋。 事前の天気予報では 1

日雨でしたが、参加者の日頃の行いのせい

か？朝の土砂降りの雨から、出発とともに小

雨になり 昼からはなんと晴れてきました。 

千葉市役所を７時すぎに出発。午前中に立

ち寄った袋田の滝は、多くの雨が降ったせい

か、滝の流れも勢いよく、周辺の紅葉との景

色が素晴らしく、目の保養になりました。 

 昼食は、アユの塩焼きを始め、ごちそう

が勢ぞろい、もちろんビールも、ご馳走さま

でした。 午後からは、竜神大橋を恐る恐る

わたっている人もちらほら、バンジージャン

プも行っ

ており、

やりたい

気持ちは

十分です

が、体が

無理とい

う声も。 

一方、バスの中では、乗車すると飲み物、食

べ物が次から次へと出て、もちろん、賞品を

かけたビンゴゲームなど、特にサロン席は常

にヒートアップし

ていました。 

また、今回クラ

ブ員以外の方も 6

名参加し、大いに

楽しんでいただけ

たのではないかと

思います。 

そして、美しい

夕焼けの中、帰途

に～お疲れ様。 

幹事の皆さん、

参加の皆さんご苦

労さまでした。 

【窪園】 

 

 

  ＊＊＊＊ サロン席の宴 ＊＊＊＊ 

誰が雨の女神様に愛されているのか、と恨

みたくなるような天候でしたが、サロン席は

そんなことも気にせず、次から次へとくる差

入のつまみワインなどに盛り上がり、出発し

てまもなく９時頃にはすっかり盛り上がって

しまいました。 

こんな天気なので、人出も少ないかと淡い

期待をしましたが、見事に裏切られました。 
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納 豆 の

お土産屋、

袋 田 の 滝

ま で の ト

ン ネ ル な

どは、中国

人 の 爆 買

ツ ア ー に

遭遇したのかと思われるような混雑ぶりでし

た。 

サロン席は酒豪の集団のように思われます

が、○○さんを除けば、あまり酒も強くない人

が多かったようでした。対面しているので、エ

ピソードの体験談、失敗談などで盛り上がり

楽しい時間を過すことができました。少しの

時間でもサロン席でおしゃべりをすれば、少

し違った旅の思い出になると思います。 

【竹田】 

 

＊＊楽しいバス旅行をありがとう＊＊ 

クローバーの皆様、今回はお仲間に加えて

頂きありがとうございました。気になるお天

気に前日は不安気な方がおられましたので、

「私は晴れ女！車移動中は降るかも…けど、

歩く処は大丈夫！」根拠のない自信を見せて

大笑い。この確信とおり、袋田の滝を見る為

に並んでいる時は傘を使用しましたが、見事

な水量の迫力に感激する頃には雨は止み、過

去に訪れたどの場面も塗り替える位。かつて

見たナイアガラの滝を連想させる程でした。

（もっとすごいイグアスの滝を見た方も満足

していました。） 

ランチは豪華ですし、竜神大橋はガラスの

足元が何カ所かありドッキリ、この頃には雲

間に青空が見え始め、１００ｍの高さから見

渡す錦繍！ 

さ、後はバスの揺れに任せて眠ろうかな～、

そうはいきません。全員右手を挙げて次から

次へ景品ゲットの為にジャンケンです。とう

とう最後までグーチョキパー。でも私は一個

も獲得できず残念！次はリベンジだ！ 

実は、私はサロン席に案内されまして、ど

うなるやら… 何という事はありません。次

から次へと回ってくる差し入れの品々、散ら

ばらぬようにおなかに収めるも限界で～す。

合間に貴重なアドバイスを頂く。ひそかにし

っかり身に着けよう！と誓う。さすがに最後

までクローバーは紳士・淑女だ、SDの品格を

備えた人達だ。こんな

楽しいバス旅でした

よ。 

今回参加されなかっ

た方も、このような行事

には進んで参加された

方がハッピーですよ。

又、お会いしましょう。 

【市原ファミリー 喜田】 

 

 

            

 

 

 

 

【倉科】 
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全日本コンベンション in 福岡 

 

＊＊＊私は何しに福岡へ＊＊＊ 

全日本コンベンションを福岡でやると川崎

氏より聞いた時、当方の頭に浮かんだのは中

州の屋台、ラーメン、呼子のイカ刺しそして

焼酎と酒である。よし行こう、即座に決め 9

月 4日羽田から博多の国際会議場へ、さすが

に全国から集まったダンサーその人数とコス

チュームの種類と色彩の多様さに圧倒されま

した。 

当方のレベルで踊れるか心配だったのです

が、会場のあちこちで休んでいるセットが

多々あり気持ちが楽になりました。コースも

MSの１、２とあり、１日目の昼から 3日目の

昼まで、まさに踊りづけの日々でした。  

 

3 日目の昼からは総勢 7 名レンタカーにて

福岡の名所旧跡を巡り、夕方泉質の良さで有

名な原鶴温泉に入り、新鮮な魚介類で鋭気を

養い満足な旅でした。 

来年は横浜で開催との事、終わった後どこの

温泉に行くか楽しみにしています。 

【小川】 

 

    ＊＊＊会場の熱気＊＊＊ 

初めてコンベンションに参加させて頂きま

した。ドアを開けたとたん会場一杯の熱気に

あふれて大変な盛り上がりでした。はじめ戸

惑いましたがすぐに慣れて踊れるようになり

ました。 

自分でも信じられない位、3日間のハード

プログラムを踊り終え次へのステップアップ 

 

となりました。        

若い世代の素晴

らしい方達と楽

しく仲間になる

ことが出来る

S.D.やはり大好

きです。 

これからも健

康に気を付けま

して奥の深い

S.D.踊り続けていきたいと思っております。 

今回参加に当たり大変お世話になり有難う

ございました。       【笑顔の M.】 

 

＊＊＊コンベンション初参加＊＊＊ 

初めてコンベンションに参加いたしまし

た。福岡国際会議場はかなり快適でした。長

いエスカレーターが５階まで続き、５階のホ

ールに着くとそこからは海と大きな船が見

え、その光景は今も目に浮かびます。１００

０人近い人々がアドバンスやＭ.Ｓ.ラウンド

と各会場に集い自由に楽しんでいました。 

全館貸切りなのでコスチュームのままでレ

ストランで休んだりダンス関係のお店でショ

ッピングしたり......クローバーリーフの白

とブルーのコスチュームは多くの人に褒めら

れ嬉しかったです。 

スクエアダンスの

事だけを考えて過ご

した３日間は学生時

代の合宿のよう、現

実離れした本当に貴

重な時間でした。 

 博多の居酒屋での

お酒も美味しく観光

も充実 。計画を立

てて下さりとても感謝しています。スクエア

ダンスの素晴らしさを満喫できました。 

【梶】 
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＊＊＊3度目のコンベンション＊＊＊ 

このダンスを始めてはや３年、３度目のコ

ンベンション参加となりました。 

初参加の北海道では無我夢中で最高に楽し

み、２度目の神戸ではそれなりに踊りまくっ

て満喫出来たが、今回福岡は少し慣れてきた

せいも有り、感激はやっぱり３番目かな。（笑） 

会場が広すぎて、MS 会場２か所（４，５F）

が長いエスカレーター（羽田並とは言わない

が）にて移動の必要が有り、地元コーラーさん

出演時に合わせての移動が忙しかったり、楽

しみにしていたカントリーダンスへの参加も

中途半端になったりしました。全般的には当

然目一杯楽しめたのだけれど過去２回に比べ

ると残念ながら少し色あせた感が有りました。 

ただ、今

回コンベン

ションに初

参加された

方々はとて

も楽しんで

おられたご

様子なので、ほっこり出来ました。（多分初参

加の感激は私同様に最高レベル・・・と思って

います。） 

また恒例のアフターツアー（原鶴温泉＆飯

塚市観光）では、伊藤伝衛門家＆最後に追加で

見学した嘉穂劇場はとても有意義なオプショ

ンでした。因みに「かぶりつき」の語源に興味

のある方は私、

もしくはツア

ーに参加され

た方達に是非

聞いてみて下

さいね！ 

【遠藤孝二】 

  

＊＊＊次回のコンベンション＊＊＊ 

 来年の第５５回コンベンションは横浜で 

８月５，６，７日に開催されます。 

 皆で参加し、大いに楽しみましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊県連４０年誌 発刊＊＊ 

県連の「４０年の歩み」が発刊されまし

た。約４０年前１００名足らずで始まった千

葉の SDが今や２０００名近くにまで発展し

てきたことに感銘を受けます。 

千葉県だけでなく、日本の SDの歴史の解

説もあります。いろいろな先輩方の熱意とご

努力によって

SDが広がり

現在私達が

SDを楽しめ

ていることが

読み取れま

す。 

懐かしい写

真も数多く掲

載されてお

り、ぜひ一読

することをお

薦めします。 
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＊＊＊パーティー参加記＊＊＊ 

リトルマーメイドスクエアーズ/幸町スク

エアダンスクラブの 5周年＆修了合同パーテ

ィーが 11月 29日真砂コミュニティーセンタ

ーで開催されました。 

幸町のクラブの挨拶の中で、これまでの発

展にはクローバーのメンバーの援助が大きな

役割を果たしたと紹介されました。 

Basicがほとん

どで、MSが少しの

プログラムでした

が、ビギナーさん

達が一生懸命踊ら

れていて、とても

活気のあるパーティーでした。 

有名コーラーをゲストにしたビックなパー

ティーも素敵ですが、このようなアットホー

ムの雰囲気のパーティーもとても楽しく踊れ

ました。 

修了生が

各 3名、6

名いらっし

ゃいまし

た。我がクラブも新人獲得に頑張りましょ

う。           【記 高木】 

 

 

 

 

 

＊＊＊お役立ち情報＊＊＊ 

《ヘルマンエビングハウス忘却曲線》 

人は次の割合で覚えたことを忘れていくそ

うです。 

２０分後  ４２％ 

１時間後  ５６％ 

１日後   ７４％ 

１週間後  ７７％ 

１カ月後  ７９％ 

 

一度聞いたことは１時間弱で半分忘れてし

まうが、次の日まで覚えていたことはなかな

か忘れないという事です。 

ダンスの学習にも応用してみましょう。 

 

《サザエさんも SD踊ってた？》 

ネットで SDの検索をしていたらサザエさ

んの漫画が出てきました。こんな時代もあっ

たんですね。 
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＊私のチャレンジ・趣味・特技＊ 

・・・・・ハープの楽しみ・・・・・ 

楽器の音色で私はハープが一番好きでし

た。それで１０年ほど前からハープの練習を

はじめています。練習の成果は年に一回、ク

リスマスコンサートでの演奏です。その時だ

けはかなり頑張り、昨年はピアノとの二重奏

を初体験しました。ハープは本当に素敵な音

ですが時々弦がきれまして..... 低音の太

い弦が切れるとすごい

音がします。夜中に何

事？って驚かされた事

も..... 今ではそれ

も慣れ、弦の張替えは

特技となりました。ス

クエアダンスと同様に

これからも長く練習を

続けたいと思っていま

す。     【梶】 

 

・・・ステンドグラスに魅せられて・・・           

見ていると美しいステンドグラスもいざ教

室で教わると大変な作業と時間です。 

それでも作る喜びがあり、ランプを灯すと

綺麗！に魅せられて、早や 2 年が過ぎようと

しています 

工房にて、マスクにメガネ、エプロンに手袋、

防塵、防煙マスク、見るからに異様な格好でガ

ラスと格闘です。 

まず型紙をピース毎にハサミで切り、それ

をガラスにのり付けし、やっとガラスのカッ

トに入ります。カットし

たガラスを手で型紙の

近くまでグロージング

ブライヤーと呼ぶハサ

ミで削り、更に電動ルー

ターで削り、型紙通りに

します。 

型紙を剥がす為に水

洗し乾燥させてピース

に番号を付けます。             

次に出来上がったピース毎に銅テープを切り

口に巻き付けます。 

ランプの場合はテープの付いたピースを型

枠に柄に合わせて貼り付けして、やっとハン

ダで点付けします。型から外し、表、裏にハン

ダ付け（これが難しい、仕上げに影響する為に

沢山作って覚えるしかないとの事。） 

ハンダの上に黒くする為薬品を塗り、ワッ

クスで磨いてキャップを付け、ベースに取り

付け出来上がりです。 

かなり手間と時間が掛かりますが、夢中に

なれる時間が楽しくて続いています。 

【高橋やよい】 

 

・・・・・私の楽しみ・山歩き（その２）・・・・・ 

 熊野古道に始まった私の山歩き。月１～２

回（時には３～４回）のペースで現在も続いて

いる。自称、歴女の草分けとしては歴史を追い

ながらの歩きが中心である。 

 山手線一

周、古地図

を持って江

戸歩きなど

町中を歩く

こともある。

池上正太郎

の剣客商売の舞台、居眠り磐音の活躍の場な

ど小説の世界に浸りながらの歩きも面白い。

江戸は意外にアップダウンが多く、結構難儀

する。昔の暮らしに思いを馳せながらの歩き

である。 

富士山裾野、鎌倉、日光、箱根、甲州…と

５～１２回のシリーズを歩き続けてきたが、

その都度参加者の顔ぶれが重なり、気が付く

と「歴史」よりも参加者同士の繋がりが深ま

り大切になってきた。                                                            

これからも、この友人達との出会いを楽し

みながら、体力、気

力、財力の続く限り

「歩き」を続けたい

と思っている。 

【小柳】 



- 8 - 

 

 

 

 

 

＊＊＊ SD川柳 ＊＊＊ 

コールきき リズムに乗って ボケ防止  

（ダンスは一番効果があると 

お医者さんが言っていました） 

ラン・ロール サーキュレイトで  

一人（ひとり）まえ 

（簡単そうで難しいんだよね） 

チャレンジは パズル好きなら 向いている！ 

（そのレベルに早くなりたいな） 

シルバー路 スクエアダンスに 救われて 

（SDをやっていて良かったね） 

Polly Wally 

歳は捨て 家事は大事に スクエアダンス 

（健全な楽しみ方です。家事も忘れずに） 

               Y 

還暦経て なお美しすぎる あのダンサー 

（？私のことかしら） 

猫ファン 

忘れもの 忘れたことさえ 忘れてた 

（身に覚えがあるでしょ） 

 

≪ プラス編 ≫ 

梨食えば 笛が鳴るなり トラックツー   

    (千葉県は柿より梨です 原口子規) 

ターンミス 沈没させちゃった ロード・ザ・ボート   

      (ライフジャケット忘れずに) 

スピンチェンジ・ザ・ギア  

歯毀れさせる 奴がいる  

（毎回セット壊すなよ)  

あっそれじゃ バックギアだよ スピンエクチェンジ  

(逆走禁止レーンです) 

ティーカップ 俺はお茶より 酒がいい 

（ビアマグチェーンもありますよ） 

一喜一笑亭 

前回川柳優秀賞 

手に汗が じっと耐えてる その時間 

手を握り 長い沈黙 辛いワー 

（壊れたセットの住人） 

ミチコさん おめでとうございます 

皆さんの投票で優秀賞が決まりました。 

これからも沢山のご応募お願いします。 

＊＊＊四葉のツイッター＊＊＊ 

ダンス、クラブ、パーティーなどでちょっと感じた

ことをつぶやくコーナーを作りました。投稿お願い

します。 

 

まだ足りぬ 踊り踊りて あの世まで 

「今の自分に満足してはいけない」 

 

（ある有名俳優の言葉だそうです） 

 

ＳＤパーティー 華麗なる舞踏会？ 

  ゆるキャラサミット？ 

 

（猫ファン） 

 

行きたいパーティー、クラブの行事 

とダブってる。残念…。 

 

        （体が二つ無い人） 

 

原稿をお願いして、快く引き受けて 

頂いた方は神様に見えました。 

 

（会報担当） 

    ・・・・・・編集後記・・・・・・ 

親睦旅行、全日本コンベンション、各シリー

ズの寄稿ありがとうございました。今号も紙

面が埋まるか心配していましたが、何とか満

たすことが出来ました。 

会報担当も取材に努力しておりますが、会

報は会員の寄稿でできるものです。一言でも

結構ですから情報・記事をお寄せください。 


